

5. Pulkautalcup in Zwingendorf

Am 14.6.2013 nahm die 1-er Gruppe der FF Eichhorn am 5. Pulkautalcup in Zwingendorf teil. Nach einem eher schwachen Start konnten sie sich knapp für das Finale der besten 8 qualifizieren. Dort traten sie gegen die Hausherren an und hatten erstmals eine gute Zeit von 32,8 aber leider einen offenen Saugkorb und damit 20 Fehlerpunkte. Damit war der Traum vom Weiterkommen aus und sie mussten sich mit dem 8. Platz begnügen. Ein großes Lob an den Veranstalter für diesen sehr gut organisierten Bewerb.